

Pressemitteilung

26/2010

Meeresforschung zum Anfassen IFM-GEOMAR auf dem Kids Festival

„Meeresforschung zum Anfassen“ heißt es auch in diesem Jahr wieder auf dem Kids Festival. Heidi Gonschior und ihr Team vom IFM-GEOMAR werden auf dem Forschungsschiff „ALKOR“ wieder Meerestiere aus dem Kattegat und der Ostsee zeigen, vom mikroskopisch kleinen Bewohner bis zu großen Krebsen und Seesternen. „Hier dürfen die Lütten nicht nur gucken, sondern auch anfassen ist erlaubt“, betont Heidi Gonschior. Sie freut sich schon auf viele wissbegierige kleine „Meeresforscher“. Wer mag, kann sein Lieblingsmeerestier auch auf ein Stück Papier bannen. Die besten Beiträge werden mit kleinen Ausfahrten auf der Forschungsbarkasse „Polarfuchs“ prämiert. Die Meereswissenschaftler von morgen sind am Samstag, den 08. und Sonntag, den 09. Mai auf dem Forschungsschiff „ALKOR“, das an der Kiellinie gegenüber dem Aquarium liegt, willkommen.

Bildmaterial:

Unter www.ifm-geomar.de/presse steht ein Foto zum Download bereit.

Bildunterschrift:

IFM-GEOMAR Mitarbeiterin Heidi Gonschior (Mitte) mit einem großen Seestern aus dem Kattegat und einem kleinen aus der Kieler Förde umringt von kleinen Meeresforschern.

Foto: Dr. A. Villwock, IFM-GEOMAR.

Kontakt:

Dr. Andreas Villwock, IFM-GEOMAR, Tel: 0431-600 2802, avillwock@ifm-geomar.de